
令和４年第１０回真岡市教育委員会 会議録 

 

１．招集日時 
    令和４年１１月２５日（金） 午前１０時００分 
 
２．場所 
    真岡市教育委員会 教育委員室 
 
３．出席委員の氏名 
（１）教育委員会教育長       山 中 孝 雄 
（２）教育委員会委員        大 島 克 弘 

 （３）教育委員会委員        佐 藤   進 

 （４）教育委員会委員        邑 樂 美智子 
 （５）教育委員会委員        小 倉 淳 子 
 
４．委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 
 （１）教育次長           古 澤 博 之 
 （２）学校教育課長         藤 田 主 計 
 （３）生涯学習課長         谷 口 栄 治 
（４）文化課長           野 村 智 成 

 （５）スポーツ振興課長（兼）国体・障害者スポーツ推進室長 長 瀧 勝 徳 
 （６）学校給食センター所長     風 山 俊 明 

 （７）自然教育センター（兼）科学教育センター所長 菅 野 康 三 

 （８）学校教育課総務係長      高 崎 博 美 

 （９）学校教育課指導係長      保 坂 一 哉 

 （10）学校教育課教育政策係主事   橋 本 佳 

 （11）学校教育課総務係主事     太 田 美 幸 

   
 
５．会議録の作成に当たった者 

    学校教育課総務係主事     太 田 美 幸 
 

６．令和４年第１０回真岡市教育委員会会議録署名委員として指名を受けた委員 
                      邑 樂 美智子 委員 
 
７．開会時間 午前１０時００分 
 
８．令和４年第９回真岡市教育委員会会議録の承認 
  高崎学校教育課総務係長が、会議録案を事前に送付した旨を説明し、審議の結果、
原案のとおり承認された。 

  
９．教育長等の事務報告 
   古澤教育次長が、真岡市教育委員会教育長等の事務報告を行った。 

 
10．議案 

議案第２６号「令和４年度真岡市一般会計補正予算について」 
藤田学校教育課長から、令和３年度から繰り越された国の学校等における感染症

対策と支援事業の補助限度額引き上げによる追加募集を活用し、学校現場に応じた



感染症対策を進めるため、その事業費を上程するものである旨説明。 

小倉委員より感染症対策に必要な物品を購入する場合、各学校で購入するのか、
市から配布するのかとの質問があり、藤田学校教育課長より学校ごとに予算を配当
し、購入する旨説明。 
同委員より、どのような感染症対策物品の購入を想定しているのかとの質問があ

り、藤田学校教育課長から消毒用スプレーや除菌シート等を想定している旨説明。 
谷口生涯学習課長から、電気料の高騰に伴い、当初予算額に不足が見込まれるた

め、図書館や分館等の各施設の光熱水費について増額補正する旨説明。 
同課長から、少年指導センター活動費について新型コロナウイルス感染症の影響

で、活動を休止したため不要となった予算を減額補正する旨説明。 
同課長から、令和５年４月１日から真岡市立図書館及び真岡市立二宮図書館の施

設管理運営を指定管理者に行わせる。年度開始前に手続きを進めるため債務負担行

為を設定する旨説明。 
野村文化課長から、電気料の高騰に伴い、当初予算額に不足が見込まれるため、

市民会館や公民館等の各施設の光熱水費について増額補正する旨説明。 
同課長から令和５年度、令和６年度に予想される電気料高騰による市民会館等の

各施設の管理料不足分について新たに債務負担行為を設定する旨説明。 
長瀧スポーツ振興課長から、スポーツ振興事業費について新型コロナウイルス感

染症拡大の影響により事業等が中止・縮小となったことから減額補正する旨説明。 
同課長から、電気料の高騰に伴い当初予算額に不足が見込まれるため、総合運動

公園管理費の光熱水費について増額補正する旨説明。 
風山学校給食センター所長から給食センターの電気料、水道料について当初予算

額に不足が見込まれるため、給食センターの光熱水費について増額補正する旨説明。 
同所長から、第二学校給食センターの排水処理設備保守点検管理業務は年度当初

からの委託が必要となるため債務負担行為を設定する旨説明。 
佐藤委員から、水道料の高騰についてはなにか理由があるのかとの質問があり、

風山学校給食センター所長より水道料については高騰分ではないが当初予算に不足
が見込まれるため増額補正としている旨説明。 
自然教育センター所長兼科学教育センター所長から電気料の高騰に伴い、当初予

算額に不足が見込まれるため、自然教育センター及び科学教育センターの各施設の
光熱水費について増額補正する旨説明。 
審議の結果、原案のとおり承認された。 
 

議案第２７号「真岡市立図書館の指定管理者の指定について」 
谷口生涯学習課長から令和５年３月末日に真岡市立図書館の指定管理期間が満了

するため真岡市公の施設に係る指定管理者の指定の手続等に関する条例に基づき、
公募によりシダックス大新東ヒューマンサービス株式会社を指定管理者の候補者に
選定した旨説明。 
大島委員からシダックス大新東ヒューマンサービス株式会社のほかに応募はあっ

たのかとの質問があり、谷口生涯学習課長より 1社のみの応募であった旨説明。 
佐藤委員から現在の指定管理者とは別の会社かとの質問があり、谷口生涯学習課

長より現在の指定管理者とは別の会社である旨説明。 
 

  議案第２８号「真岡市立二宮図書館の指定管理者の指定について」 
谷口生涯学習課長から令和５年３月末日に真岡市立二宮図書館の指定管理期間が

満了するため真岡市公の施設に係る指定管理者の指定の手続等に関する条例に基づ
き、公募によりシダックス大新東ヒューマンサービス株式会社を指定管理者の候補
者に選定した旨説明。 

 



11．報告 

報告第２７号「令和５年度真岡市奨学生募集要項について」 
   高崎総務係長から、来年度の募集要項の内容、周知方法等について説明した。 
   佐藤委員から奨学金の支払いを逃れている人はいるのかとの質問があり、高崎学

校教育課総務係長より支払いを逃れている返還者はいないが、遅延している返還者
はいる旨説明。 

   小倉委員から例年どのくらいの応募数があるのかとの質問があり、高崎学校教育
課総務係長より年度によって異なり、多い時は平成２７年度に１６名の申込があっ
たが、令和３年度は３名の申込であった旨説明。 

   同委員から高校生の時に奨学金を借り、大学生の時にも奨学金を借りることは可
能かとの質問がり、高崎総務係長より可能であり、実際に貸与もしている旨説明。 

   大島委員から申込者が減少している理由はなにかあるかとの質問があり、高崎学

校教育課総務係長より他の奨学金を借りていることや世帯の所得が上がっている
ことが原因として考えられる旨説明。 

   
  報告第２８号「令和５年度真岡市英語指導助手派遣教務委託に係る公募型プロポー

ザルの実施結果について」 
   藤田学校教育課長から審査の結果、委託候補者として、株式会社ジョイトークに

決定した旨説明。 
 

報告第２９号「いちごの日給食について」 
   風山学校給食センター所長から、市内の小中学校を対象に毎月１５日が給食の提

供日にあたる場合にいちごの日給食としていちごに親しめるデザートなどを提供し
ていく旨説明。 

   小倉委員より子供たちも給食を楽しみにしているので良い試みだと思うとの意見
があった。 

 
12．その他 
（１）令和５年１月の教育委員会について 
   高崎総務係長から、１月の開催日程案について、１月２６日（木）午後２時また

は、３０日（月）午後２時の２案を提案し、協議の結果、１月３０日（月）午後２
時に決定される。 

 

13．閉会時間 午前１０時４５分 
 
  
 


